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     Моя деятельность, как депутата Ренийского городского совета  направлена на защиту 
интересов жителей нашего города, выполнения их поручений, в пределах депутатских 
полномочий, определенных Конституцией Украины, законами Украины:  «О статусе 
депутатов местных советов», «О местном самоуправлении в Украине»,  регламентом 
Ренийского  городского совета и другими нормативно правовыми актами, которые 
определяют деятельность депутата городского совета.
    В Ренийском городском совете я избрана  председателем постоянно действующей 
депутатской комиссии по бюджету и финансово-экономическим вопросам. 
     Предметом рассмотрения комиссии являются важные вопросы жизнедеятельности 
города,  вопросы осуществления регуляторной политики,  утверждение бюджета города и 
внесения изменений к нему, рассмотрение  утверждение  для введения на территории 
городского совета местных налогов и сборов,  предусмотренных Налоговым кодексом 
Украины рассмотрение целевых и социальных программ  и другие вопросы.
    За истекший период депутатской комиссией проведено 16 заседаний  на которых 
обсуждались вопросы,  предлагаемые для рассмотрения на пленарных заседаниях 
городского совета.  Комиссией подготовлены и вынесены на рассмотрение городского 
совета     5   регуляторных актов,  в том числе: «О местных налогах и сборах» с 
внесениями изменений в ранее принятые решения по налогам. Являясь депутатом 
городского совета ,   неоднократно участвовала  во встречах, круглых столах с 
предпринимате-лями города при обсуждении ставок  местных налогов и сборов. 
Предложения предпринимателей учитывались при подготовке соответствующих проектов 
решений. 

    В отчетный  период мною проведено  25 приемов граждан, на которых было 
рассмотрено более 30  разнообразных  вопросов  как личных  так и общественных,  мной 
подано  3 депутатских обращений на имя городского головы. В частности , обращение  по 
вопросу строительства тротуара по                ул. Ленина ( от ул. Госпитальной до ул. 
Вокзальной)  и ремонту участка дороги по ул. Кагульская ( в районе  здания районной 
поликлиники), а также обращения по решению  вопросов граждан нашего города. В 
дальнейшем все вопросы обсуждались на сессиях  городского совета  и получили 
соответствующее решение.
        
      Постоянно принимаю активное участие в пленарных заседаниях  Ренийского 
городского совета,  на которых  рассматриваются вопросы жизнедеятельности города  и 
его жителей.

      Считаю основной задачей  в осуществлении депутатской деятельности  обеспечение 
своевременного и объективного решения обращений и жалоб граждан, изучения причин,  
побудивших к обращению  и внесение своих предложений  соответствующим органам 
власти с целью их устранения. А эффективность работы депутата в значительной мере 
зависит от самих граждан. Для того, чтобы депутат узнал о потребностях и проблемах 
территориальной громады  и приобщился к их решению, нужно, чтобы избиратели также 
проявляли инициативу, информировали депутата о своих потребностях, сообщали о 
нарушении законности, обращались с предложениями и тому подобное. Только 
совместными усилиями мы можем достичь желаемого результата.


